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酒井副会長 

見学者：田中友美 様、芝塚たえ子 様、 

坂庭広樹 様 

大宮南ロータリークラブ 羽田しげみ 様 

米山学友 董 詩洋 様 

坂 会長

今日は、私共のクラブにお入り頂 

けるというお気持ちをもった方が 

3名お越しになられました。会員 

一同心より歓迎申し上げます。ま 

た移籍希望？の羽田しげみさんも 

お見えになっております。いつで 

もお受け致します。例会場も同じ 

ですので、昼から夜に変るだけでございます。それから

董君、お元気そうでなによりでございます。日曜日には

25年間頑張って頂いたロータリーベンチャーズの皆様、

しばらくお休みという事で、最後ではないそうですが、

冬のコンサートが行われました。25 年前は全員、大宮

中央のメンバーでした。毎回チャリティという名前で売

り上げの中から、私共の名前を使ってポリオへ寄付をし

て頂きました。本当にお疲れ様でございました。是非、

再開をご祈念致します。 

皆様より、お一言ずつご挨拶を頂きました。 

田中様     芝塚様     坂庭様

 

 

 

羽田様      董さん 

入江幹事

12月、1月、2月例会スケジュール、地区補助金事業（海

外特別枠）最終報告が承認されました。 

 

 

 

 

 

 

御畑親睦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

勝野会員  

12月号全体の内容についての紹介と、28 

ﾍﾟｰｼﾞ、当クラブから投稿した、岩渕会員 

の写真が写っている「地区補助金事業子 

ども食堂そば打ち体験」の記事の紹介。 

  

山田職業奉仕委員長 12/19の担当例会、 

すでにご案内を致しておりますが、12/13 

に花咲徳栄の監督に質問事項をお渡しに 

行きますので、それまで質問がありまし 

たらお受けします。また、当日は会員の 

皆様のお知り合いの方のご参加をお願い 

しております。席に限りがございますので、早めにお申

し込みをお願い致します。ビジター登録料は無し、食事

の手配も致しますので、食事の有無もお知らせ下さい。 

堀越社会奉仕委員長 12/9子ども食堂に 

第2弾支援を行います。今回は日中交流と 

いう事で、餃子を作ります。董くんと後輩 

のチョウさんが中心になってまとめて頂い 

ております。また、3回目は2/24そば打ち 

を予定しております。是非多くのご参加を 

お願い致します。

堀越カウンセラー 藤崎君の月報を報告します。非常に

元気で過ごしていて、ホストファミリーとも仲良く充実

しています。年明けにホストチェンジがありますが、２ 

組目のホストファミリーとも仲良く交流しているので、 

 

 

  2017年 12月 5日（火）第 1536回 理事会報告、誕生・結婚祝い、 

地区補助金事業(海外特別枠)報告 

 

 

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   

［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 

心配は要りませんとの事です。

泉国際奉仕委員長  

「カンボジア王国山本日本語学校支援」 

について、泉委員長よりスライドを使っ 

て報告した後、贈呈式参加者（坂会長、 

岩渕会員、樋口会員、切敷会員、星沢会 

員、堀越会員)より、感想を発表。最後 

に見富会員より、別件で孤児院にプレゼントを届けた旨

の報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑コピー機、TV、DVDプレイヤー、DVDソフトを寄贈 

見富出席委員 

会員総数  ：５３名  出席対象者：４９名 

出席者数  ：３０名  出 席 率：６１.22％ 

前々例会修正出席率：１００％(地区大会の為) 

（順不同）    熊木会員 

○ロータリーベンチャーズでお世話になりました。 

・・・・・・・・・・・・・大宮南ＲＣ 羽田しげみ様 

○理事・役員の皆様、上期の理事会ありがとうございま 

した。・・・・・・・・・・・・・・・ 坂 仁視会長 

○お客様ようこそ。入会をお待ちいたしております。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会長 

〇ロータリーベンチャーズの皆様ありがとうございま

した。お疲れさまでした。・・・・・・ 坂 仁視会員 

〇ようこそ大宮中央ＲＣへ。やはり、女性がいると花が

あってとってもいいですねー。いつもこういう例会が

やりたいです。・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○田中様、坂庭様、芝塚様、羽田さん、ようこそ。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○入会間近のお客様、ようこそいらっしゃいました。雰

囲気はいかがでしたでしょうか。・・・岩渕孝男会員 

○お客様ようこそ！ぜひ大宮中央ＲＣへ！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

○お客様ようこそ！12月9日子ども食堂参加の皆様、 

よろしくお願いします！・・・・・・・堀越太志会員 

○お客様ようこそ、いらっしゃいました。星沢義隆会員 

○お客様ようこそ！先日はロータリーベンチャーズチ 

ャリティコンサートには多くの会員の皆様が参加し 

ていただき、ありがとうございました。おかげ様で大 

変盛り上がりました。ポリオお募金も集まりまして、 

今回は大宮中央ＲＣから30万円寄付する予定です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・ 星野時夫会員 

 

 

○ロータリーベンチャーズコンサートにお越しいただ 

いた、坂会長をはじめ会員の皆様、誠にありがとうご 

ざいました。皆様の友情に深く感謝いたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○12月3日のロータリーベンチャーズのコンサートに 

は多大なるご支援をありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○ロータリーベンチャーズ最終コンサート参加の皆様、

おつかれ様でした。今月は誕生月です。勝野由行会員 

○12月3日ロータリーベンチャーズ最終コンサート大 

成功でした。もっとやるといいのに！・徳永誠三会員 

○先日はロータリーベンチャーズの皆様、熱いステージ 

を楽しませて頂きました。ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○ロータリーベンチャーズとても楽しかったです。お疲 

れ様でございました。・・・・・・・・山田善信会員 

○山本日本語学校に会員9人と多く行き、山本宗夫さ 

んもよろこんでました。大宮中央のみなさんによろし 

くとの事でした。・・・・・・・・・・ 泉 英明会員 

○カンボジア日本語学校に行かれた方々ご苦労様でし 

た。・・・・・・・・・・・・・・・・ 林 正憲会員  

○海外特別枠地区補助金利用のカンボジア出張の皆様 

ご苦労様でした。・・・・・・・・・・ 熊木広光会員 

○後期高齢者になったョ～・・・・・・・町田宏遠会員 

○69才まであと11日です。だんだん時間がなくなっ 

てきました。・・・・・・・・・・・・ 樋口領治会員 

○寒くなりました。寒に負けず元気です。 柴田 功会員 

○加圧シャツ、着はじめました。・・・・ 小川一徳会員 

〇仕事柄、今日は繁忙期に入って居り、動き回っていま 

すが、明日から寒さが厳しいとの事、体調管理に注意 

してゆきたいと思います。・・・・・・ 佐野 巖会員 

○12月「師走」と言う言葉、最近耳にしませんよね。 

仏事が少なくなった所以でしょうか？檀家が減り、駅 

前のマンション風の納骨堂が人気が有るようで、季語 

も時代とともに風化するのですね。・・見富清一会員 

○先日、九州の神社めぐりをしてきましたが、なかなか 

邪気は払えません。・・・・・・・・・御畑博司会員 

〇息子のレース、2シリーズ共に2位で終了。残念で 

なりません。・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○古希になりまして、宅地建物取引士（宅建士）の試験 

にチャレンジしました（10/15）。結果発表が11月 

29日にありました。合格していました。うれしいで 

す。・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 
 

本日のスマイル合計： ５６,０００円 

本年度スマイル累計：７５７,０００円 
             

  

本日の司会：樋口会員→ 
 

 

 

 事務局 ：さいたま市大宮区宮町2-147 大宮KSAビル403       会  長 ： 坂 仁視    副会長 ： 酒井正次 

    TEL  048-648-6635       FAX  048-649-0901       幹  事 ： 入江信仁   会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


